Ils ont fait la foire avec Jean-Marie

La 6e foire des Lanciers a ouvert les réjouissances de la fête de Saint-Étienne. La manifestation a pris du corps à mesure que le soleil s'élevait pour présenter au final de très beaux spécimens des différentes formes d'élevage.

Jean-Marie Gaujour, égal à lui-même, s'est démené comme un grand diable pour faire en sorte que tout soit nickel, tandis que les visiteurs et quelques acheteurs se pressaient auprès des gros bovins, des moutons de multiples races, à tête rouge, noire ou blanche, des chevaux tressés de tricolore par Jean-Luc Cidère, des ânes chéris des enfants, des cochons habitués au plein air ou des volailles chères à Adrien Mallet.



LAURÉATS. Après la foire et la remise des prix, les éleveurs ont trinqué avec les organisateurs.

Le comité des fêtes organisateur avait confié le soin à un spécialiste de rôtir une belle brochette de jambons entiers qui ont fait le délice des nombreux convives restés après la proclamation des prix.

Le palmarès

Ardennais: Alain Jacquelin (Bagneux), porcs: Pas-

cal Valnon (Pouzy-Mésangy), Percherons : Jean-Luc Cidère (Saint-Léopardind'Augy), vaches et broutards: EARL Linet (Couleuvre), génisses et taureau charolais : EARL Tauveron (Bourbon-l'Archambault), volailles: Adrien Mallet (Sancoins, Cher), agneaux Charollais: EARL Olivier (Buxiè-

res-les-Mines), agneaux et béliers Texel : Sylvain Prugeau (Deux-Chaises), Anthenais: Philippe Pariot (Le Theil), agneaux interrace: Sébastien Boissonnade (Gimouille, Nièvre), agneaux Texel: Olivier Albert (Mars-sur-Allier, Nièvre); ovins inter-races: Fernand Thomas (Cosned'Allier); ânes: Dominique Méténier (Cérilly).